



にじはし 虹のかけ橋

令和7年2月14日

第24号

文責 校長

P T A 授業参観へのご来校ありがとうございました

昨日は、本年度最後のP T A参観日でした。お忙しい中、ご来校いただき、誠にありがとうございました。

授業参観では、お子さんのこの一年間の成長をご覧いただけたことと思います。また、ランチルームでの全体会では、保護者アンケートや各種調査の結果、次年度の変更点や予定についてご説明しました。その後、学級懇談、P T A各部会、運営委員会と続き、特に役員の皆様には長時間にわたりご尽力いただきました。心より感謝申し上げます。

今年度、P T A役員をお引き受けくださった皆様、そして、この3月をもってお子さんとともに本校のP T Aを退会される皆様に、改めて深く感謝申し上げます。



第3回学校運営協議会

今回の協議会では、今年度2回目の児童総会の様子を参観していただきました。

今回の児童総会では、各委員会の取組や各委員会への要望について情報を共有したほか、新たな試みとして「岩谷小学校をよりよくするためには？」というテーマで、縦割り班による意見交流を行いました。5・6年生の子どもたちがリーダーシップを発揮しながら、紙面に思いをどんどん書き込んでいました。とてもよい意見交流となりました。校長からは、その思いを行動に移すことの大切さについて子どもたちに伝えたところです。



委員の方々からは、「今後も縦のつながりを大切にしてほしい」「様々な意見を言えることが素晴らしい」「自然な拍手がとてもよかった」といった感想やご意見をいただきました。



【黄6】3・6年生

そうじをする
ろう下を走らない
時間を守る
あいさつ・返事

あたり前のことを
みんながちゃんとやる!!

【赤2班】4・5年生

- ・あいさつができる学校にしたい
- ・基本ができる学校にしたい
- ・ケンカしない学校にしたい
- ・みんなと交流できる活動を増やしたい

新入生体験入学

1月31日（金）に、新入生体験入学と保護者説明会を行いました。2つの保育園から20名の子どもたちをお迎えしました。

体験入学に向けて、1年生は保育園の子どもたちを楽しませるために、心を込めて準備してくれました。当日も、お兄さん、お姉さんらしく、しっかりとお世話をしてくれました。歌や校内探検、「だるまさんが転んだ」、「じゃんけん列車」など、1年生の思いのこもったおもてなしに、保育園の子どもたちもとても楽しそうでした。



岩谷小の子どもたちの頑張り

☆第65回秋田県児童生徒美術展

平面の部 入賞 3年 小* **
 佳作 1年 石* ** 2年 金* ** 3年 東***
 4年 吉* ** 5年 鈴* ** 6年 田***
 立体の部 入賞【話題賞】 1年 高* *

☆スキー

第27回秋田県スポーツ少年団競技別スキー交流会アルペン競技

大回転 小学校5年男子 第3位 佐** * 第4位 伊***

2025矢島カップGSLスキー大会

大回転 小学校5・6年男子 第6位 佐** *

☆由利本荘市スポーツ賞

奨励賞 6年 松* **

☆大内スポーツ賞

栄光賞 5年 金* ** 6年 松* **

奨励賞 1年 武* ** 2年 高* ** 4年 吉尾あいな

5年 伊*** 佐** * 吉* ** 6年 小* **



※市・大内スポーツ賞ほか、今後賞状等をお持ちいただいた場合、年度末まで全校集会等がないため、校長室で表彰いたします。何卒、ご了承ください。

下校時の安全についてのお願い

先週末は、強風による大荒れの天気となりました。また、子どもたちの下校の様子について、望ましくない状況が見られるとの報告がありました。

- ・左右関係なく歩いている
- ・道路に広がっている
- ・雪山や土手に登っている

など、大変危険な行動が見られます。そのため、全校集会で安全指導を行うとともに、下校時に児童の見守りと指導を実施しました。こうした行動は命に関わることで、学校でも繰り返し粘り強く指導を行ってまいります。ご家庭でも、お子さんに安全な歩行について一声おかけいただきますよう、ご協力をお願いいたします。

また、下校時のお迎えの車により、学校近隣の道路が大変狭くなり、危険な状況が発生しています。お迎えの際は、周囲の安全に十分配慮いただき、スムーズな移動にご協力をお願いいたします。

お子さんの安全のために、学校と家庭が連携し、見守っていきたいと思いますので、何卒、ご理解くださいますようお願いいたします。



学校におけるいじめ防止対策の徹底について

令和6年度の「由利本荘市学校生活アンケート」を、7月と11月の2回、すべてのご家庭を対象に実施いたしました。ご協力に対しまして心より感謝申し上げます。なお、『いじめやいやなことは今も続いていますか』の問いに『はい』と回答のあった事案には、そのすべてについて各学校で対応しているところです。

さて、令和7年1月22日、「由利本荘市いじめ防止基本方針」に基づき、「令和6年度第2回いじめ問題対策連絡協議会(※)」を開催しました。協議会では、アンケートの結果(保護者記入欄も含む)を踏まえ、“学校におけるいじめ問題への対応の在り方”等について話し合われました。

協議会における各校への提言をまとめた下記Ⅰ・Ⅱ・Ⅲにつきましては、年度初めの早い時期に、市内各小・中学校が職員・保護者・地域による共通理解を図り、共通実践が進められるよう啓発してまいります。

引き続き学校の取組に対してご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

(※)協力機関： 法務局、由利本荘警察署、
秋田県子ども・女性・障害者相談センター、
市校長会、市教頭会、教育委員会事務局

記

- I 多様性や様々な考えや意見を出し合える雰囲気や大切にし、信頼関係に基づいた人間関係が築かれるようにする。
- II 学校と家庭が連携・協働しながら児童生徒の成長を支える視点を大切にする。
- III 学校の「いじめ防止基本方針」やいじめ防止にむけた取組について、ホームページや通信等に掲載したり、PTA関係の行事等で伝えたりするなど、積極的に発信する。

*** 「由利本荘市学校生活アンケート」について ***

アンケートの内容等につきましては様々なお意見をいただいておりますが、協議会において、令和7年度も実施する方向で進めることを確認いたしました。なお、回答欄や選択肢等については今後も改善を図ってまいります。

(【保護者記入欄】への記述より)

- ・「アンケートによっていじめ問題について考える機会となっている」
- ・「アンケートの実施が、その後の対応に結び付いていると思う」
- ・「記名式だと本当のことが書けないのではないか」など